Pressebericht im Gränzbote Datum: 30.01.2009



## Spende

**Eintrittsgeld geht an Mutpol** 

"Mutpol – Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen" hat von den Organisatoren der Wellendinger Hochzeitsausstellung das gesamte Eintrittsgeld erhalten. 524 Euro kamen zusammen. Sie wollen damit zeigen, dass sie die schwierige Arbeit mit sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen unterstützen, sagte Martana Schlenker, die Organisatorin der Hochzeitsausstellung. Dieter Kießling, Gesamtleiter von Mutpol, freute sich über den Geldbetrag.